

Dokumentarfilm über Dora del Hoyo

Am 11. Januar war der hundertjährige Geburtstag der Dienerin Gottes, Dora del Hoyo. Aus diesem Anlass wurde ein Video erstellt, das von ihrem heiligmäßigen Leben Zeugnis gibt.

12.01.2014

Am 11. Januar war der hundertjährige Geburtstag der Dienerin Gottes, Dora del Hoyo. Aus diesem Anlass wurde ein Video erstellt, das von ihrem heiligmäßigen

Leben Zeugnis gibt. Es ist in mehreren Sprachen erhältlich, zum Teil – auch auf deutsch – mit Untertiteln. Man kann es bei Beta Films bestellen.

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de/article/dokumentarfilm-uber-dora-del-hoyo/> (21.02.2026)